



San Lázaro en breve

Por José Vilchis Guerrero

Los diputados aprobaron en el pleno eliminar el horario de verano tras los posicionamientos de las diferentes bancadas a favor y en contra del dictamen. Avalaron una modificación al dictamen para establecer un horario estándar en el territorio nacional y uno estacional en los municipios de la frontera norte. La votación de la iniciativa presidencial se retomó este jueves luego de posponerse la víspera debido a fallas en la conexión de internet en el recinto legislativo.

Los malpensados –que nunca faltan– salieron con el chascarrillo de que pudo haber prevalecido la austeridad republicana y se preguntaron si habrán pagado el recibo de la luz para evitar que se fuera la señal de wifi en la Cámara de Diputados por la necesidad de contar con Internet en la sesión del pleno para enviar la minuta al Senado.

Los diputados Alejandro Moreno y el coordinador en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira son los objetivos de los futuristas que se oponen a mantener las fuerzas armadas hasta 2028 porque los quieren ver cómplices de Morena con miras a las elecciones del Estado de México en 2023 y en Coahuila, donde Alfredo del Mazo pide mano para llevar candidata a Alejandra del Moral y Miguel Riquelme, quien se inclina por Manuel Jiménez en Coahuila, si al final se conforma la alianza opositora PRI, PAN y PRD.



El diputado Santiago Creel tuvo una respuesta rápida a su petición de una audiencia con el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien el jueves lo canalizó desde la mañana al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para que le explique con peras y manzanas la conveniencia de mantener las fuerzas armadas en la seguridad pública en apoyo a la Guardia Nacional hasta 2028.

O sea, que antepongan los panistas sus propios intereses a los de los mexicanos, cuyo problema principal es la seguridad pública. Que recuerden que Felipe Calderón usó al Ejército en contra de la Constitución y ahora se reclama en San Lázaro un marco jurídico que antes no tuvieron ni el Ejército ni la Marina. Esa es la cuestión.

